
Estoy harto de... la falta de alumbrado navideño en la Avenida de América

Escrito por El Buzón de los Lectores. 10 de diciembre de 2015, jueves.

Un vecino del sector Estación se ha dirigido al Buzón de los Lectores para mostrar su "enérgica
queja" por la falta de alumbrado navideño en la avenida de América, que es una de las
entradas de turistas y visitantes a la ciudad ya que la estación de Renfe se encuentra allí, junto
a la de autobuses y a la de Feve.

  

  

  

      

  

A esto se suma el hecho de que varias farolas de la zona están apagadas desde hace
semanas sin que desde el Ayuntamiento se haga nada por solventarlo.

  

  

"Es una pena porque el Ayuntamiento se gastó un dineral en arreglar la avenida y la plaza que,
por cierto, quedaron muy bonitas, y ahora, que llega mucha gente a Cartagena en tren,
deberían estar adornadas y encendidas".

  

  

Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

  

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de                           Cartagena por 
diversas situaciones de carácter   urbano,     que       luego        quedan        recopiladas en un  
canal. PINCHAR AQUÍ
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Correo  electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com
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